

Kurzprotokoll der Mannschaftsführersitzung

Datum: **Donnerstag, 2. Oktober 2014**
Zeit: 19.30 Uhr (FAKO-Mitglieder ab 18.45 Uhr)
Ort: Restaurant 90, Uferstrasse 90, 4057 Basel

Teilnehmer: FAKO: René Back, Andreas Bubendorf, Lukas Back,
12 Mannschaftsführer; 7 Entschuldigungen; 4 Unentschuldigte

Traktanden

1. Rückblick Feld-Meisterschaft 2014

Lukas Back stellt die Ranglisten vor (auf der Homepage abrufbar), Therwil nahm an den Aufstiegsspielen teil und belegte dort den 4. Rang; Cup-Sieg ging an FG Binningen/Ami

Rückmeldungen zur Meisterschaft:

- bei den Senioren 1 fühlten sich einige Team von der Stärke von Binningen/Ami "überfahren", hier sollte/muss eine andere Lösung gefunden werden → wird für 2015 berücksichtigt
- Läuferfingen hätte bei Samstagrunden gerne mehr als zwei Spiele, da ein Missverhältnis zwischen Wegzeit und Spielzeit besteht, Runden können auch früher beginnen

2. Jugendarbeit

Lausen nahm an der Schweizermeisterschaft teil und belegte den guten 4. Rang bei den U10.

Für Jugendliche bestehen Trainingsmöglichkeiten für Interessierte aller Vereine bei Tecknau (8 bis 14, Di 17.45 - 19.15 Uhr), Lausen (U10 Mi 14.30-16.00, U12/14 Mi 16.00 bis 17.30) und Kleinhüningen (U10-14 Mi 18.15-19.45).

3. Kurs-/Schiriwesen

Längere Trainerkurse werden von Swissfaustball angeboten; Regional besteht Bedarf für Lektionen Faustball inkl. Schiri innerhalb der Ausbildung der Männerturner beim BLTV;

Schirikurse werden an Frühjahrssitzung nochmals thematisiert, Bedarf vorhanden; Anregung: vor einer Meisterschaftsrunde oder an der Mannschaftsführersitzung die Neuerungen bekannt geben; jede Mannschaft sollte einen regional brevetierten Schiedsrichter haben.

4. Hallen-Meisterschaft 2014/15

Es haben sich 25 Mannschaften angemeldet (5 mehr als im Sommer), davon 12 in der 2. Liga, 6 bei den Senioren 1 und 7 bei den Senioren 2. Die Spielplanerarbeitung bereitete einiges Kopfzerbrechen. Modus, Spieldaten und Spielpläne werden mit der definitiven Version in der nächsten Woche den Mannschaften zugestellt.

Die Mannschaftsführer entscheiden sich mehrheitlich für einen Ersatz der Spielerlisten durch eine Integration der Spieler ins Matchblatt.

Die Vorstellung und Besprechung der Spielpläne ergibt noch vereinzelt Anpassungsbedarf. Heimrunden in Binningen erfordern, dass Binningen/Gundeldingen auch spielt (ergibt Änderung des Spielplanes). Die Schlussrunde der Senioren 2 ist noch offen.

Neue Welt wünscht eine Rückmeldung, wenn offerierte Hallendaten nicht benötigt werden.

Die mit der Anmeldung bekannt gegebenen Termine dienen in erster Linie der Abstimmung mit Anlässen der Vereine, damit ein Spielplan erstellt werden kann, der möglichst allen passt. Zur Bekanntgabe der Daten an die Spieler ist die Liste eher problematisch, da zu viele Daten darauf sind.

5. Presse / Homepage

Resultate und Ranglisten werden so rasch als möglich auf der Homepage publiziert; Die Homepage steht auch für alle weitere Informationen zum Faustball zur Verfügung. Berichte, Daten, etc. können jederzeit an Andreas Bubendorf gemeldet werden. Auch Bilder sind stets willkommen.

6. Kasse

Die Mannschaften, welche die Startgelder Sommer oder Cup noch nicht bezahlt haben, werden namentlich aufgefordert, dies möglichst bald zu erledigen;

Gemäss neuem Reglement von Swissfaustball müssen die Veranstalter von Hallenrunden die Hallenkosten übernehmen; innerhalb Faustball Region Basel haben Hallen Vorrang, welche uns nichts kosten; wenn eine Halle benötigt wird, die Miete kostet, übernimmt die FAKO diesen Betrag;

Bei Meisterschaftsrunden muss nicht zwingend ein Samariterdienst organisiert werden (ist freiwillig); zukünftig übernimmt die FAKO keine Kosten mehr für einen Samariterdienst (Mehrheitsmeinung der Mannschaftsführer)

7. Diverses

- Das Geschäftsreglement wurde den Trägerverbänden zur Stellungnahme unterbreitet. Rückmeldungen wurden eingearbeitet (nicht alles). Das Reglement geht noch Anfang Oktober zur Genehmigung an die Verbände und soll bis Ende Jahr unterzeichnet werden resp. per 1.1.2015 in Kraft treten;
- Die Spieldaten der Samstagrunden 2015 wurden bereits bekanntgegeben (Startrunde 9. Mai, Reserverunde 30. Mai, Schlussrunde 29. August), Schlussrunde wird in Lausen sein; wer eine der anderen Runden übernehmen will, soll dies dem Präsidenten melden;
- Der Sitzungsrhythmus Frühling und Herbst für die Mannschaftsführersitzungen wird bis auf weiteres beibehalten. Für die Sitzung im Frühling wird eine Lokalität gesucht → Mitteilung an Präsident. Die Frühlingssitzung wird die Hauptsitzung bleiben (mit Wahlen und Abnahme Rechnung);
- Dem Vorstand wird für die geleistete Arbeit gedankt. Die neu dazu gestossenen Mannschaften des BLTV fühlen sich im neuen Umfeld wohl; die Grösse der Kleinfelder im Sommer war ideal;
- Gerri Knecht dank als Präsident BLTV, dass der Schritt Zusammenlegung so vollzogen werden konnte und der Faustball wieder neue Impulse bekam;
- am 14. Dezember 2014 finden in Lausen, Stutz von 10.00 - 16.00 Uhr ein Spieltag der Jugend U10 / U12 / U16 statt. Zuschauer herzlich willkommen.

Für das Protokoll

Faustball Region Basel
Faustballkommission FAKO



Andreas Bubendorf
Finanzen / Webseite